



### **Comentario / Gustavo Medina Mora (Presidente nacional de la Coparmex)**

“ Ahora que se habla que no hay los votos para una reforma electoral constitucional y que el Plan B es hacer cambios en la leyes secundarias. es muy importante que vigilemos que estas no vayan en contra de la Constitución. Ya vimos el año pasado cómo hubo varias leyes que se aprobaron en el Poder Legislativo que eran inconstitucionales y tuvo que actuar en su momento el Poder Judicial para suspenderlas. Desde Coparmex recogemos este llamado de la ciudadanía a la defensa del INE y la democracia. Así como en la marcha del 13 de noviembre se decía al INE no se le toca, ahora es ni con Plan A, ni con Plan B, el Instituto no se toca”.

<https://drive.google.com/file/d/1kjeoio-ZYmVOiV-WtIRK3lrV7cc7R8f2/view>